



Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" exige al Gobierno de la Comunidad de Madrid que mantenga abiertos los comedores de los centros educativos durante las vacaciones escolares que se realizarán entre los días 27 de marzo y 6 de abril, ambos inclusive.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera inaceptable que los comedores escolares de nuevo se cierren por decisión del Gobierno de la Comunidad de Madrid, impidiendo que muchos niños y niñas puedan recibir una alimentación adecuada durante el periodo de vacaciones al que nos abocamos dentro de unos días, algo inadmisibles en el contexto actual que denota una falta absoluta de humanidad por parte de nuestros actuales gobernantes.

Recordemos otra vez que la FAPA lleva mucho tiempo denunciando la existencia de malnutrición infantil en la Comunidad de Madrid, situación que es consecuencia de la pobreza infantil severa que confirman multitud de informes emitidos por organismos y entidades de solvencia reconocida, así como que las APAS han tenido que poner en marcha bancos de alimentos en los últimos años y realizan aportaciones económicas para pagar el comedor de niños y niñas cuyas familias no pueden afrontar las cuotas ni dar de comer de forma adecuada a sus hijos e hijas, sobre todo desde que el Gobierno de la Comunidad eliminó las becas de comedor.

La FAPA ha solicitado en reiteradas ocasiones la apertura de los comedores escolares y la respuesta siempre ha sido la misma, negativa, pero seguimos exigiendo su apertura y la puesta en marcha del plan de lucha contra la malnutrición infantil que la Asamblea de Madrid solicitó al Gobierno Regional. Camino de cumplir un año desde su petición, nada se sabe ni del plan, ni del estudio, ni del programa, ni del protocolo, ni de las medidas, ni de ninguna otra actuación que piense en los menores afectados y garantice sus derechos. Por ello recordamos la campaña de la FAPA abierta en [change-org](https://change.org) y presente en las redes sociales asociada al hashtag [#AperturaComedoresEscolares365DíasAño](https://twitter.com/AperturaComedoresEscolares365DiasAño), y que en esta ocasión se refuerza con [#AperturaComedoresEscolares27MarzoA6Abril](https://twitter.com/AperturaComedoresEscolares27MarzoA6Abril).

También exigimos que se cambie el escenario actual de intervención en las familias que tienen una situación económica que les impide alimentar a sus hijos e hijas, puesto que éstas tienen miedo de que al solicitar ayuda a los servicios sociales se puedan enfrentar a la pérdida de la custodia de los mismos o a que ésta vuelva a ser compartida con otro adulto, o incluso adjudicada a éste, al que no se le dio o se le retiró la misma en algún momento del pasado, situaciones no deseadas por las cuales muchas de estas familias prefieren callar la situación en la que viven. Los poderes públicos están para ayudar a las familias, no para generarles problemas añadidos a los que ya tienen. Y el objetivo único debe ser alimentar a los menores, no apartarles de sus familias por una situación económica que debería solucionarse por dichos poderes públicos.

El Gobierno autonómico debe cambiar su decisión reiterada de negar la apertura de los centros. Los menores tienen derecho a una alimentación adecuada y las administraciones públicas deben ser las garantes de ello. Y la FAPA reitera que no dejará de luchar hasta conseguir que los comedores escolares estén abiertos los 365 días del año, al menos en tanto dure la situación actual en nuestra Comunidad autónoma.

23 de marzo de 2015